

AUS SENIORENZENTRUM BLEXEN WIRD DEICHPARK – EIN VERTRAUTER ORT IN NEUEM GEWAND



Blexen, 29.07.2025

Der Deichpark steht für einen neuen Namen, aber ein vertrautes Gefühl. Mit dem neuen Auftritt beginnt ein weiterer Abschnitt für eine Einrichtung, die in Blexen seit Jahrzehnten für Verlässlichkeit, Gemeinschaft und Fürsorge steht. Der Zusatz „to huus achtern Diek“ bleibt bewusst erhalten und macht deutlich: Die Werte und die Verbundenheit mit der Region bleiben unverändert.

Der Name ist bewusst eng mit der Umgebung verbunden. Zwischen Weserdeich, grüner Parklandschaft und gewachsener Nachbarschaft gelegen, spiegelt er die Lage und das Lebensgefühl vor Ort wider. Auch das Erscheinungsbild wurde angepasst: Mit neuer Farbwelt, Logo und Website zeigt sich die Einrichtung offen, klar und gut erreichbar.

Im Kern aber bleibt das Anliegen dasselbe: Ein sicherer Ort für ältere Menschen, getragen von Respekt, Zuwendung und Nähe.

Was bleibt

Die neue Marke ändert nichts am Alltag. Gemeinschaft, Verlässlichkeit und Nähe prägen weiterhin das Leben im Deichpark. Vom Frühstück im Speisesaal bis zum Straßencafé im Innenhof, von ruhigen Momenten im Andachtsraum bis zu Gesprächen im Garten – der gewohnte Rhythmus bleibt bestehen.

Auch das Team bleibt nahezu vollständig erhalten. Viele Mitarbeitende sind dem Haus seit Jahren verbunden und begleiten die Bewohnerinnen und Bewohner mit Erfahrung, Empathie und Aufmerksamkeit. Neu in der Rolle der Einrichtungsleitung ist Janet Kapelke. Sie bringt frische Impulse in die Einrichtung und steht für Kontinuität ebenso wie für neue Perspektiven.

„Der Deichpark ist mehr als ein neuer Name. Er ist ein Zeichen dafür, dass wir uns weiterentwickeln, ohne uns zu entfremden. Alles, was das Leben in unserem Haus ausmacht, das bleibt“, sagt Janet Kapelke als Einrichtungsleitung.

Als „Deichpark“ richtet sich die Einrichtung bewusst auf die Zukunft aus. Prozesse werden weiterentwickelt, Fortbildungen gestärkt und neue Ideen aufgegriffen, die den Alltag sinnvoll ergänzen. Dabei steht der Mensch im Mittelpunkt – mit seinen Bedürfnissen, seiner Geschichte und seinem Wunsch nach einem verlässlichen Umfeld.

Veränderung geschieht mit Augenmaß. Was sich bewährt hat, bleibt. Gleichzeitig entsteht Raum für neue Impulse, die das Leben im Haus bereichern.

Hintergrund zur Übernahme

Im August 2024 wurde der Betrieb der Einrichtung von der Luehrsen Care Plus GmbH übernommen. Damit beginnt ein neuer Abschnitt unter neuer Trägerschaft. Ziel ist es, Bewährtes zu erhalten und zugleich neue Impulse zu setzen.

Der Betrieb bleibt vor Ort, das Team bleibt bestehen und die Versorgung der Bewohnerinnen und Bewohner ist gesichert. Als familiengeführte Gruppe legt das Unternehmen besonderen Wert auf Verlässlichkeit, regionale Verbundenheit und eine nachhaltige Entwicklung der Einrichtungen.

Über den Deichpark

Der Deichpark ist eine stationäre Pflegeeinrichtung im Stadtteil Blexen in Nordenham. Das Haus verfügt über langjährige Erfahrung in der Versorgung älterer Menschen und ist regional etabliert. Es bietet vollstationäre Pflegeplätze und begleitet Seniorinnen und Senioren im Alltag. Seit August 2024 gehört der Deichpark zur Luehrsen Care Plus, einem Zusammenschluss von Pflegeeinrichtungen unter dem Dach der Luehrsen Investment Gruppe.

Über die Luehrsen Care Plus GmbH

Die Luehrsen Care Plus GmbH ist ein Dienstleister im Bereich Betrieb und Management von stationären Pflegeeinrichtungen. Als Teil der familiengeführten Luehrsen Investment Gruppe begleitet das Unternehmen Pflegeeinrichtungen in verschiedenen Regionen Deutschlands. Im Mittelpunkt stehen die Unterstützung von Einrichtungsleitungen, die Optimierung von Prozessen und die nachhaltige Weiterentwicklung vor Ort. Luehrsen Care Plus setzt auf regionale Verwurzelung, digitale Lösungen und eine verlässliche Begleitung im Alltag der Pflege.

Pressekontakt

Janet Kapelke
Einrichtungsleitung
Fährstraße 32
26954 Nordenham
Janet.Kapelke@seniorenzentrum-blexen.de

Presse-Downloads

www.deichpark-seniorenzentrum.de/pressebereich-deichpark/

Der Pressebereich ist auf der Webseite ebenfalls ganz unten im Footer verlinkt.